

Los populares entienden que los jerezanos merecen una aclaración ante la posible “fuga” de Mamen Sánchez a Diputación

17 mayo 2019.- El Partido Popular reclama a la candidata del PSOE, Mamen Sánchez, que aclare si su intención es irse de Jerez y dejar a José Antonio Díaz de candidato a la Alcaldía.

A juicio del popular Antonio Montero, que desde fuentes del propio PSOE de Jerez se esté ya difundiendo que la intención de Mamen Sánchez es buscar la Presidencia de la Diputación y dejar a un lado su candidatura a la Alcaldía de Jerez, merece una rápida y clara respuesta por parte de Mamen Sánchez.

“Si finalmente ésta es la intención de Mamen Sánchez estaríamos, por un lado, ante un claro engaño a los jerezanos y, de otro, de una evidencia de que el PSOE sabe ya que sus resultados no van a ser buenos”, señala Montero.

Los populares urgen, por tanto, al PSOE si, con independencia de quién aparezca en los carteles, su candidato a la Alcaldía será José Antonio Díaz.